



## **Fernández Noroña acusa a diputados de oposición de hipócritas, cuando ellos militarizaron al país**

Por propuesta del diputado petista Gerardo Fernández Noroña, la Cámara de Diputados abrió un debate por el planteamiento de algunos legisladores estadounidenses para declarar a los cárteles mexicanos de las drogas como agrupaciones terroristas. Fernández Noroña acusó a los diputados de oposición de estar en contra de la militarización, cuando militarizaron el país durante lo que llamó la usurpación de Felipe Calderón, que hipócritamente dijo combatir al narco y solo combatía a los grupos contrarios al Chapo Guzmán.

[https://drive.google.com/file/d/1dNFgWV04Z3LpHSPpzA3\\_35MHB4TnqdrK/view](https://drive.google.com/file/d/1dNFgWV04Z3LpHSPpzA3_35MHB4TnqdrK/view)